



**SUMBER BERITA**

	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
x	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU	.....

**KATEGORI BERITA UNTUK BPK**

POSITIF   
  NETRAL   
  BAHAN PEMERIKSAAN   
  PERHATIAN KHUSUS

**Dana Desa Bandu Agung Dilaporkan**

**BINTUHAN, BE** - Sedikitnya enam warga Desa Bandu Agung Kecamatan Kaur Utara, Selasa (6/8) mendatangi penyidik Satreskrim Polres Kaur, Kajari Kaur dan juga Inspektorat Kaur. Mereka melaporkan dugaan penyimpangan dana desa (DD) di Desa Bandu Agung Kecamatan Kaur Utara. Dimana warga menilai jika pekerjaan DD tahun 2019 ini yang sedang dikerjakan oleh TPK di desanya terjadi tumpang tindih dengan pekerjaan lain yakni pembukaan jalan tahun 2013 yang dilakukan oleh kegiatan PNPM.

"Pengerjaan DD ini tumpang tindih pekerjaan, karena kegiatan yang sudah dikerjakan oleh PNPM 2013 dikerjakan kembali dengan DD tahun 2019 ini dengan item yang sama yakni pembukaan badan jalan dengan pagu dana Rp 179.782.000," kata Herpin Fascher salah satu warga setempat yang ikut melaporkan DD ke Mapolres Kaur, kemarin (6/8). Dikatakan Herpin, ada beberapa item lain yang turut serta disampaikan oleh pihaknya dalam laporan yang diserahkan kemarin. Diantaranya dalam pembangunan tak sepenuhnya menggunakan azas musyawarah. Yang lebih parahnya setiap merencanakan program Kades setempat dikatakannya menghadirkan ibu-ibu yang belum tentu memahami man-



**LAPORKAN:** Enam Warga Desa Bandu Agung Kecamatan Kaur Utara saat mendatangi Mapolres Kaur untuk melaporkan dugaan korupsi proyek DD desa setempat, Selasa (6/8).

faat program yang dilontarkan. "Di sini kita minta pihak terkait melakukan pemeriksaan pembangunan jalan desa, pembangunan jalan rabat beton, pembangunan jalan sentra produksi, pembuatan jalan lingkungan, pembangunan sirring pasang serta sejumlah item item pekerjaan lain," terangnya. Sementara itu, Kasat Reskrim Polres Kaur Iptu Welli Wanto Malau SIKMH yang menerima langsung warga yang berhadapan dengan penyidik Tipikor Polres Kaur Aipda Zulkopli Komaini. Dalam kesempatan itu, Kasat Reskrim melalui penyidik Tipidkor Zulkopli Komaini, menegaskan laporan yang diserahkan enam warga itu diterima oleh pihaknya se-

cara resmi. "Untuk laporannya sudah kita terima dan hal ini akan kita pelajari namun kita tetap menunggu pemeriksaan dari Inspektorat terlebih dahulu DD ini sedang berjalan," ujarnya. Sementara itu, usai mendatangi Polres Kaur, warga tersebut bergerak ke Kejari Kaur yang juga menyerahkan laporan dan terakhir juga mendatangi inspektorat Kaur untuk menyerahkan laporannya secara resmi. Sekretaris Inspektorat Kaur Harles Feferman SE, juga membenarkan sudah menerima laporan dari masyarakat yang berkaitan dengan pelaporan DD Bandu Agung. (618)